

Un hacker proyecta una 'porno' en plena calle...

Escrito por Tricky - 19/09/2011 11:53

He encontrado una web que recopila noticias verídicas y curiosas :laugh: publicadas en los diarios.

<http://www.absurddiari.com>

Un ejemplo de ello:

"Un pirata informático proyecta una 'porno' en un puesto de préstamo de bicicletas"

Zamora.- Una película "porno", esa era la peculiar información que presentaba el pasado miércoles la pantalla digital de una de las torres que sirven para controlar el préstamo de bicicletas en Zamora.

La película, en color aunque con un audio muy deficiente, estuvo durante más de una hora proyectándose en la pantalla del punto de información y control ante la atónita mirada de algunos vecinos, de varios policías municipales, y del concejal de Izquierda Unida en la capital, Francisco Guarido, que acudió a la zona alertado por un vecino.

La película, asegura el concejal, se veía con una "insospechada nitidez", a pesar de tratarse de una pantalla que apenas tiene otra función que controlar el alquiler de bicicletas.

Durante tan peculiar proyección se sucedieron todo tipo de anécdotas delante del punto de alquiler de bicicletas. Se da la circunstancia que el primer agente de la Policía Municipal en llegar, alertada por el concejal de IU, fue una mujer, que apenas pudo reprimir la risa para transmitir a sus superiores la veracidad de lo denunciado por Guarido.

Después fueron llegando más agentes y vecinos. Algunos se scandalizaban, otros simplemente se quedaron a ver el "espectáculo". Entre las situaciones más hilarantes, la protagonizada por dos mujeres de avanzada edad que reconociendo en Guarido a un concejal de IU le recriminaron a gritos su condición de responsable institucional, como si hubiera sido el propio concejal el encargado de tan curiosa sesión cinematográfica.

Ante la imposibilidad de frenar la proyección, los policías municipales pusieron fin al espectáculo colocando un par de folios pegados con papel celofán sobre la pantalla.

Para Guarido, aunque la situación no pasa de ser una anécdota, sí es cierto que pone de manifiesto la fragilidad del sistema informático que controla estos puntos de préstamo de bicicletas, por lo que ha pedido que la empresa concesionaria refuerce las medidas de seguridad.

Fuente: El Mundo - José Luis Cabrero, 29-05-2009

=====